

Reforzar la atención de salud de las personas privadas de libertad en los establecimientos penitenciarios de la región es uno de los objetivos de Gendarmería para este año. En esta línea se enmarca la adquisición de una nueva ambulancia para el Complejo Penitenciario de Valparaíso.

El vehículo, cuya adquisición fue realizada por el mismo Servicio, fue recibido, este martes, por el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, y el equipo de salud de la unidad penal.

Anuncio Patrocinado

El coronel Meza destacó la relevancia que tiene el arribo del nuevo móvil para la unidad porteña.

“Agradecer al nivel central, a nuestra dirección nacional, por habernos dotado de la renovación de una nueva ambulancia, tan necesaria para esta región. No es solo importante para este Complejo Penitenciario de Valparaíso, sino que para toda la región. Obviamente la capacidad de respuesta va a ser inmediata. La verdad que muy contento con este nuevo móvil que va a servir para salvar vidas, sobre todo en esta unidad”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte la coordinadora regional de salud de Gendarmería, Brenda Flores, afirmó que: "La llegada de la ambulancia es super importante para fortalecer la salud de nuestra población penal. Es muy importante la llegada de este nuevo móvil, que viene completamente equipado. Nosotros estamos realizando, aproximadamente, 30 salidas mensuales de urgencia hacia el hospital base de nuestra región, que es el hospital Carlos Van Buren, o el Gustavo Fricke y, también, hacia Santiago, al hospital penal".

El vehículo cuenta con un kit de manejo de hemorragias, kit de atención de parto, equipos complementarios, tablas espinales, oxígeno portátil, entre otros implementos.

Paula Gutiérrez Huenchuleo, seremi de Justicia y Derechos Humanos, aseveró que se trata de un desafío que tenían como región.

"La ambulancia requería un recambio y Gendarmería ha sido responsable respecto de generar ese recambio para atender de mejor manera a las personas que puedan requerir algún procedimiento de salud. Ha sido un desafío regional tener una ambulancia nueva y creo que nos sentimos muy orgullosos de tener un implemento que se pone a disposición de las usuarias y usuarios del Complejo Penitenciario y de la región completa".

A la atención que podrá prestar este vehículo se suman los operativos de salud efectuados en distintas unidades penales de la zona. Es así como durante los últimos días integrantes de la fundación Chile Positivo realizaron test rápido de VIH a la población penal del complejo porteño y el Centro de Detención Preventiva de Quillota.

y tú, ¿qué opinas?